

Publicidad

## Regreso a casa de Juan Emilio Posada: reemplaza al expresidente de Bancolombia en la junta de ISA

Llegó a la presidencia en el gobierno Duque tras haber sido su consejero económico y ahora es Felipe Bayón quien le da el empujón para sentarse en la directiva

Por: **Las Dos Orillas** | febrero 24, 2025



Compártelo

Juan Emilio Posada sería el reemplazo de Carlos Raúl Yepes en la junta de Interconexión Eléctrica S.A.- ISA, quien renunció a la junta directiva el pasado 13 de febrero tras expresar su inconformidad sobre la elección de Jorge Carrillo como presidente de la empresa. Posada fue presidente de ISA durante 18 meses luego de que el expresidente Iván Duque realizara varias movidas para asegurar su nombramiento en junio de 2022, poco antes del final de su mandato.

Posada siempre fue cercano al expresidente Duque, tanto así que este lo eligió como su Consejero Económico en reemplazo de Carlos Enrique Moreno. Sin embargo, dejarlo entronizado en ISA fue la mayor de sus retribuciones. Entonces, tal como pasó con la elección de Jorge Carrillo, la de Posada no era una de las mejores hojas de vida entre los candidatos, entre quienes se encontraban Orlando Cabrales, Claudia Jiménez y Manuel Manguashca, pero aún así la Junta a la que había entrado Carolina Rojas Hayes nominada por **Ecopetrol** terminó eligiéndolo.

**También le puede interesar:** Coronó el empresario Juan Emilio Posada: logró la presidencia de ISA

Esta vez llega a ISA con el apoyo de Felipe Bayón, expresidente de **Ecopetrol**, gran amigo del alcalde Federico Gutiérrez, y quien hace parte de la junta directiva de EPM desde la posesión del Alcalde en su segundo período en enero del año pasado.

Carlos Raúl Yepes tras renunciar a la junta indicó en entrevista en El Colombiano, que "ISA perdió su independencia y está limitada a lo que diga, no **Ecopetrol**, sino Ricardo Roa". No se espera, dado el talante de Juan Emilio Posada, una oposición como la que Yepes ejerciera a las instrucciones del presidente de **Ecopetrol** de nombrar a Jorge Carrillo presidente de ISA, nombramiento al que también se opuso el alcalde Federico Gutiérrez recordando su paso como gerente de EPM y su cercanía con Daniel Quintero.

**Vea también:** El alcalde Fico Gutiérrez se quedó sin su ficha en la Junta Directiva de la poderosa ISA

EPM es dueña del 8,8 % de Interconexión Eléctrica SA- ISA, los que le otorga un puesto en la junta directiva de los 9 miembros; **Ecopetrol** que posee el 51,8 % tiene 5 puestos a través de Ricardo Roa (presidente de **Ecopetrol**), David Alfredo Riaño, Fabiola Leal Castro, Lucía Cristina Díaz Armenta y Luis Ferney Moreno Castillo; los Fondos de pensiones y cesantías que poseen un 26,8 % designan los

### Lo más leído

- El poderoso parlante portátil que está a mitad de precio en Falabella; es JBL y funciona para karaoke
- El vendedor de tintos callejero que con un Willys del año 53 les compite a Juan Valdez y OMA
- El celular de último modelo que está con el 45% de descuento en Alkosto: resistente a caídas y al agua
- La distancia entre los hermanos Galán es cada día más grade y su mamá Gloria Pachón está en medio
- Love Chicharrón: el restaurante bogotano donde la grasa se volvió un plato gourmet
- Los Ministros petristas pura sangre ganaron el pulso y Benedetti salió del Palacio de Nariño
- La historia del Buque Cartagena, el cañonero con el que hace un siglo Colombia defendió el Amazonas
- Vicky Dávila es buena candidata, pero Colombia no está para ensayos
- Las 3 marcas de medicamentos alemanas que llegaron a Colombia detrás de Bayer y su aspirina
- El exfiscal Mario Iguarán y 4 duros abogados detrás de la defensa de Papá Pitufo para evitar la cárcel

Publicidad

### Notas recomendadas



Como se convirtió la alcaldía de Teusaquillo en un edificio abandonado que costó 22 mil millones



La historia de cómo Uribe Vélez compró El Uberriero y la hizo su tierra más querida



Los poderosos Bluman, los hermanos textiles que le hacen ropa a polo, Gef, Leonisa y más



Se acerca el final de los campesinos de Sumapaz viviendo a oscuras entre páramos y frailejones

### NOTA CIUDADANA

+ Envía tu Noticia

Henry Posada: El Quijote del periodismo cultural en ...

Por: Albeiro Arciniegas

Villa de Leyva y la crónica de una trocha anunciada

Por: Alfonso Laborde Torres

Piedad Córdoba: La mujer que desafió la guerra y co...

Por: Natalia Castro Córdoba

otros tres asientos con Germán Arce Zapata, Camilo Zea Gómez y Juan Pablo Zárate.

    Compártelo

SÍGUENOS EN  Google News

CONTENIDO PROMOCIONADO

mgid



¡Se reveló el secreto: por qué los ancianos tienen mal olor!



¡No lo creerás! Esto pasa si pones ajo en el inodoro



¿Por qué untar pasta dental en los talones? La razón te impactará



¡Fuertes declaraciones! Shakira revela un íntimo secreto de su ex



¿Cuánto cuesta un implante dental en Bogotá D.C.? Ver precio



La fecha de muerte depende de la de nacimiento: mire sus números

Etiquetas: [Ecopetro](#), Felipe Bayón, ISA, Juan Emilio Posada

### El alcalde Char saca pecho por conciertos de Shakira y los \$67 mil millones que le dejaron a Barranquilla

Todos en La Arenosa ganaron con la cantante, el Alcalde entregó el balance en hotelería, turismo, transporte y comercio, cifras que hace mucho no se veían

   

### El exfiscal Mario Iguarán y 4 duros abogados detrás de la defensa de Papá Pitufo para evitar la cárcel

El zar del contrabando Diego Marín Buitrago se fue por lo alto contratando 5 costosos abogados y es el penalista Iguarán quien de cara al gobierno Petro

   



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO  
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.  
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--



Los comentarios son realizados por los usuarios del portal y no representan la opinión ni el pensamiento de Las2Orillas.CO  
Lo invitamos a leer y a debatir de forma respetuosa.  
[Hacer comentario](#) - [Leer comentarios](#)

--Publicidad--

El reto del MinCultura para impulsar la música sinfón...

Por: Edna Arteaga

Trump desafía a Europa: La sorprendente alianza co...

Por: Francisco Henao

+ Notas Ciudadanas

-Publicidad-

